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высокая з/п 10 руб/км +700 руб суточные, 
з/п от 100 тыс. руб, официальное трудоустройство

В крупную финансовую компанию для перевозки собственных 
грузов на MANы зерновозы (без перегруза), ТО в сервисе

ТРЕБУЮТСЯ ВОДИТЕЛИ КАТ. «Е»
с опытом работы на них

+7 (922) 035-73-83Стоянка автомобилей в Кольцово

- ПОВАРА,  КУХОННЫЕ РАБОТНИКИ, 
ЗАВ. ПРОИЗВОДСТВОМ 

(г. Арамиль, п. Большой Исток, п. Патруши)
- КАССИР (г. Арамиль)

- ВОДИТЕЛИ (г. Арамиль)
- ГРУЗЧИКИ (г. Арамиль)

- ПРОДАВЦЫ (с. Ключи, с. Черданцево)

ПК «СЫСЕРТСКОЕ РАЙПО» ТРЕБУЮТСЯ:

тел. 8-908-630-79-00

тел. 8-912-223-23-81

Во вторник на площадке «Ай-
Ти куб» в Арамили состоялось 
Заседание Совета директоров 
при Главе Арамильского го-
родского округа

Марина Сергеевна Мишарина и 
Михаил Владимирович Вахрушев, 
председатель Совета директоров 
при Главе Арамильского городского 
округа, обратились к присутствую-
щим с приветственным словом. 

На встрече присутствовали ди-
ректора предприятий и крупных 
компаний Арамильского городско-
го округа. На заседание Совета ди-
ректоров приехал Сергей Вален-
тинович Пересторонин, Министр 
промышленности и науки Сверд-
ловской области. 

Он рассказал об идее создания 
индустриального парка на терри-
тории Арамильского городского 
округа. Это объединение всех 
предприятий на одной террито-
рии. На его развитие выделяются 
федеральные денежные средства 
– до 500 миллионов рублей: для 
создания инфраструктуры. Этим 
вопросом в Арамильском город-
ском округе в ближайшее время 
будут заниматься.

О развитии промышленно-
го туризма на территории Ара-
мильского городского округа и 
привлечении федеральных про-
фориентационных групп расска-
зала Екатерина Мазеина, главный 
специалист по туризму МКУ 
«Управление культуры, спорта 
и молодежной политики АГО». 
Этот момент необходимо учесть 
для усиления привлекательности 
округа для туристов и восполне-

ния кадрового дефицита на наших 
промышленных предприятиях.

Недостаточное количество со-
трудников на заводах на сегод-
няшний день стоит в нашем му-
ниципалитете достаточно остро: 
незанятых вакантных мест до-
статочно много – при отсутствии 
безработицы в округе. Различные 
варианты решения данной пробле-
мы также рассматривались на про-
шедшей встрече. 

В частности – как привлечь мо-
лодёжь для работы на предприяти-
ях Арамильского городского окру-
га. Отметили участники встречи и 
важность проведения экскурсий 
по промышленным территори-
ям – в рамках сотрудничества с 
учебными учреждениями муни-
ципалитета. Нынешние школьни-
ки и студенты техникума должны 
знать, какие есть предприятия в 
округе, какие специалисты тре-
буются, чтобы выбрать для себя 
подходящую и востребованную 
профессию. Галина Викторовна 
Горяченко, начальник Отдела об-
разования АГО, продолжила тему 
сотрудничества между руководи-
телями учебных учреждений и 
директорами предприятиями, рас-
положенными на территории на-
шего муниципалитета – с целью 
проведения совместной эффектив-
ной профориентационной работы 
с учащимися.

По окончанию заседания Совета 
директоров при главе Арамильско-
го городского округа стало подве-
дение итогов встречи и обсужде-
ние дальнейших планов работы. 
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О главном

О решении кадровых вопросов и 
создании индустриального парка


